

Sommerzeit

Und wieder kommt die dunkle Frühe
Obwohl schon lang nicht mehr die Zeit
Bei Lampenlicht Erheben Mühe
Noch ist der Körper nicht so weit
Die innere Uhr total verstört
Da unser Körper nicht begreift
Und ist deshalb auch sehr empört
Da er in anderen Sphären schweift
Statt stündlich Kuscheln ruft die Kühle
Die Seele nach der Sonne schreit
So negativ dann die Gefühle
Und schlechte Laune macht sich breit
Ein schlechter Morgen bis zum Abend
Der auch nicht mehr dem Vorher gleicht
Die lange Hitze ist nicht labend
Der Schwachpunkt ist schon längst erreicht
Und auch der Schlaf flieht durch die Helle
Was fehlt ist doch die Dunkelheit
So tritt Erholung auf der Stelle
Und weiterer Unmut macht sich breit
So kommt die Frage des Warum
Bei lauter Unverständlichkeit
Warum sind Menschen denn so dumm?
Was bringt denn diese Sommerzeit
So alle dieser Dummheit Gründe
Die niemals je ihr Ziel erreicht

Drum bleibt es eine große Sünde
Solang bis dieser Irrsinn weicht

Heiko Selke